

# SHIBORI

Welcome to Shibori, where the finest flavors of the Asian cuisine are served...

Here you will find popular classical Asian food as well as your favorite sushi rolls. You will even have the chance to taste food prepared in traditional Asian cooking methods that are almost forgotten.

Our expert chefs and helpful service team will be happy to answer any questions you may have about Asian cuisine and to recommend you dishes for your liking. We suggest you experiment with different flavors while you are in Shibori.

If your favorite is still sushi, our special sushi bar is waiting for you. Moreover, you can learn how to make your favorite sushi yourself by attending workshops.

We wish you all the best in this journey that stretches towards Asian culture!

Добро пожаловать в ресторан Shibori, предлагающий лучшие блюда азиатской кухни ...

Здесь, помимо любимых видов суши, Вы можете попробовать популярные классические блюда, и даже те, что приготовлены с использованием уже начинающих забываться азиатских кулинарных приемов.

Наши опытные шеф-повара и команда обслуживающего персонала будут рады ответить на любые ваши вопросы об азиатской кухне и предложить вам блюда, которые, несомненно, вам понравятся. Рекомендуем Вам попробовать в Shibori самые различные блюда.

Если суши по-прежнему Ваш фаворит, наш специальный суши-бар к вашим услугам. Кроме того, Вы можете научиться готовить свои любимые суши самостоятельно, посетив наши мастер-классы.

Желаем приятного путешествия в Вашем пути к азиатской культуре!

OPENING HOURS / ЧАСЫ РАБОТЫ

Breakfast / Завтрак / À La Carte 07:00 - 12:00

# INTERNATIONAL VARIETIES OF EGGS

## БЛЮДА ИЗ ЯИЦ СО ВСЕГО МИРА

### HUEVOS RANCHEROS EGGS

Fried eggs on crispy tortilla bread with double roasted beans, jalapeno peppers and sautéed tomato salsa

①

### МЕКСИКАНСКАЯ ЯИЧНИЦА УЭВОС РАНЧЕРОС

Мексиканский завтрак – жареные бобы на хрустящей тортилье и жгучий перец халапеньо с жареным яйцом и томатной сальсой

②

### BOILED EGGS (YOUR CHOICE OF 3, 5, 8 MINUTES)

ЯЙЦА, ВАРЕННЫЕ 3, 5 ИЛИ 8 МИНУТ НА ВАШ ВЫБОР

③

### YOUR CHOICE OF OMELETS

Ham, mushroom, cheese, tomatoes, onion or bell pepper

### ВОЗДУШНЫЙ ОМЛЕТ НА ВАШ ИЗЫСКАННЫЙ ВКУС

с ветчиной, грибами, сыром, томатами, луком или перцем

④

### TWO EGGS COOKED IN ANY STYLE

With your choice of crispy pork bacon, beef bacon, chicken, beef or Turkish sausage

### ГЛАЗУНЯ ИЗ ДВУХ ЯИЦ С ДОПОЛНЕНИЯМИ НА ВАШ ВЫБОР

со свиным беконом, говяжьим беконом, курицей, говяжьей колбасой или суджуком

⑤


### HEALTHY CHOICE

Egg-white omelet with mushroom, broccoli and tomatoes

### ДЛЯ ПРИВЕРЖЕНЦЕВ ЗДОРОВОГО ПИТАНИЯ
















Омлет из яичных белков: с грибами, брокколи и томатами

## HOT BREAKFASTS ГОРЯЧИЕ ЗАВТРАКИ

- ⑥ SCRAMBLED EGGS COOKED WITH TOMATOES AND GREEN PEPPER    
ЯИЧНИЦА-БОЛТУНЬЯ С ТОМАТАМИ И ЗЕЛЕНЫМ ПЕРЦЕМ
- ⑦ AVOCADO WITH LEMON AND FRIED EGGS ON WALNUT BREAD     
АВОКАДО, ПОЛИТОЕ СОКОМ ЛИМОНА, НА ОРЕХОВОМ ХЛЕБЕ С  
ЖАРЕННЫМ ЯЙЦОМ
- ⑧ GRILLED HALLOUMI CHEESE   
ЖАРЕННЫЙ СЫР ХАЛУМИ

## SPECIFIC MATERIALS OR PRODUCTS THAT CAUSE ALLERGY OR INTOLERANCE

## ВЕЩЕСТВА ИЛИ ПРОДУКТЫ, КОТОРЫЕ ВЫЗЫВАЮТ АЛЛЕРГИЮ ИЛИ НЕПЕРЕНОСИМОСТЬ

-  **Grains containing gluten and its products**  
Глютенсодержащие зерновые культуры и продукты их переработки
-  **Crustaceans (Crustacea) and their products**  
Ракообразные и продукты их переработки
-  **Eggs and egg products**  
Яйца и яичные продукты
-  **Milk and dairy products (including lactose)**  
Молоко и молочные продукты (включая лактозу)
-  **Fish and fish products**  
Рыба и рыбопродукты
-  **Mustard and mustard products**  
Горчица и горчичные продукты
-  **Peanuts and peanut products**  
Арахис и продукты из арахиса
-  **Soy beans and soy bean products**  
Соя и соевые продукты
-  **Celery and celery products**  
Сельдерей и продукты его переработки
-  **Lupine and lupine products**  
Люпин и продукты из люпина
-  **Hard-shelled fruits and their products**  
Плоды с твердой оболочкой и продукты их переработки
-  **Sulfur dioxide and sulfites**  
Диоксид серы и сульфиты
-  **Molluscs and their products**  
Моллюски и их продукты
-  **Sesame seed and sesame seed products**  
Кунжутное семя и кунжутные продукты
  
-  **Marked dishes contain pork meat**  
Блюдо содержит свинину.

---

**Our culinary team will be happy to accommodate any special requests you may have.**

Наша команда кулинаров будет рада выполнить любые ваши особые пожелания.

---

**If you have any concerns regarding food allergies, please inform the service staff before ordering**

Если вы страдаете аллергией на какой-либо продукт, просим Вас сообщать об этом обслуживающему персоналу до заказа блюд.

---